

SINOPSIS

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui Efektifitas Program Kartu Mura Sehat (KMS) Tahun 2016 karena program yang digagas oleh Bupati Ir. Ferdi dan Wakil Bupati Darmaji, S.E adalah salah satu program unggulan untuk mewujudkan menuju Mura Emas untuk mensejahterakan masyarakat Kabupaten Murung Raya. Kartu Mura Sehat (KMS) adalah Kartu yang berbentuk jaminan kesehatan sosial untuk masyarakat Kabupaten Murung Raya khususnya untuk masyarakat yang kurang mampu. Program ini resmi dikeluarkan pada tahun 2014 dan semakin tahun semakin berkembang. Tanggapan baik bagi masyarakat terhadap program ini sangat membantu dalam perkembangan program ini untuk kedepannya. Program unggulan dari Bupati ini penulis rasa sangat baik karena rasa keperdulianya terhadap kesehatan masyarakat yang kurang mampu.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif yaitu dengan cara Metode deskriptif kualitatif adalah penelitian yang diarahkan untuk memberikan gejala-gejala, fakta-fakta atau kejadian-kejadian secara sistematis dan akurat mengenai sifat-sifat populasi atau daerah tertentu. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah berupa wawancara dan dokumentasi, yaitu penulis melakukan wawancara dengan Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Murung Raya, Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Puruk Cahu Kabupetn Murung Raya dan beberapa masyarakat Kecamatan Murung yang menggunakan Kartu Mura Sehat (KMS) tersebut serta data melalui dokumen dan peninggalan tertulis yang berkaitan dengan penelitian ini.

Hasil penelitian yang didapat menunjukkan bahwa Kartu Mura Sehat (KMS) tersebut sudah efektif dan berjalan dengan baik karena Kartu Mura Sehat (KMS) tersebut sudah banyak digunakan oleh masyarakat Kabupaten Murung Raya dan adanya beberapa tanggapan positif dari beberapa masyarakat tentang Kartu Mura Sehat (KMS). Tetapi selama Kartu Mura Sehat (KMS) berjalan angka kematian ibu melahirkan mengalami peningkatan yang dikarenakan kurangnya perhatian ibu hamil untuk lebih berhati-hati dalam melakukan persalinan dengan penanganan yang tepat.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah Program Kartu Mura Sehat (KMS) sudah efektif dan berjalan dengan baik meskipun masih ada beberapa kendala dari harapan pemerintah tentang penurunan angka kematian ibu melahirkan yang meningkat semenjak tahun 2014 sampai tahun 2016. Kartu Mura Sehat (KMS) juga memberikan dampak yang baik bagi masyarakat Kabupaten Murung Raya khususnya bagi masyarakat daerah Kecamatan Murung yang kurang mampu sebagai salah satu studi kasus dalam penelitian ini. Harapan peneliti agar pemerintah memperhatikan kesehatan ibu hamil yang ada dipelosok dengan melakukan berbagai sosialisasi agar ibu hamil melakukan persalinan dengan penanganan yang benar dan dengan bidan yang sudah handal.

Key word : Efektifitas Kartu Mura Sehat Pelayanan Kesehatan